
開 催 日 時

自治協議会名

開 催 場 所

参 加 人 数

　伊賀市議会議長　様

・地域包括交付金について、扱いを厳しく規制するだけでなく、自治協の体力

　い。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２６年度議会報告会１班

　　　　　　代表者　　中谷　一彦

　検討願いたい。

・固定資産税の評価の見直しを願いたい。（地域性だけでなく、インフラ等も

　考慮の上、評価を再検討願いたい。）

・市営水道導入までの間、専用水道を現状維持でお願いしたい。

・自治協の役員はほとんどボランティアであるのに、業務が多様化し、市から

　の要求に対し、オーバーワークになりつつあるため、対処方法を検討願いた

　嶋岡壯吉

　赤堀久実

名

・インフラ整備の１つである水道管路整備について、水道管の敷設は、市道認

　定した道路に敷設可能との回答が来ている中で、道路の所有権が市側に移管

　されていないため敷設できないとの事であるが、所有権が無くとも可能との

　見解もあり、行政において検討・確認をお願いしたい。

・水道の加入負担金等について、給水を受けた時でなく、申込み（契約）をし

　た時の消費税率で算定願いたい。また、生活困窮者に対して負担金の減免を

報　　告　　書
　平成２６年７月６日（日）　１０時００分 ～ １２時００分

　きじが台地区住民自治協議会

　きじが台地区市民センター

　中谷一彦、赤堀久実、嶋岡壯吉、空森栄幸

　中谷一彦

・空き地の雑草除去に関することについて市に要望した件についての回答がな

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２６年　７月１１日

29

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

　にあった視点でのチェックを検討願いたい。

　い。


